

#BERLIN 19. September 2023

24.580 Jahre Gewerkschaft

Um tagtäglich gelebte Solidarität geht es Ende September wieder bei der EVG Berlin. Langjährige Mitglieder werden geehrt. Fast 500 Kolleginnen und Kollegen gehören unserer Gewerkschaft schon 25 Jahre und länger - bis zu 75 Jahren an.



Insgesamt sind das fast 25.000 Jahre Gewerkschaft. Zu der Jubilarehrung am 28. September kommt die stellvertretende EVG-Vorsitzende, Cosima Ingenschay. Sie übernimmt auch die Laudatio.

Dabei kann die Hauptstadt-EVG mit stolzen Zahlen aufwarten. 11 Mitglieder gehören der Gewerkschaft schon seit sage und schreibe 75 Jahren an und 72 sind seit 70 Jahren dabei. 165 sind Teil unserer Solidargemeinschaft seit 60 bzw. 65 Jahren, zahlreiche weitere haben seit 50, 40 oder 25 Jahren ihren Mitgliedsausweis.

„Wir sind unglaublich stolz, dass so viele Menschen seit so vielen Jahren der EVG die Treue halten“, betont Berlins Vorsitzender Michael Bartl. Es zeige sich außerdem, dass Gewerkschaft und Solidarität eben nicht mit dem beruflichen Ruhestand enden. „Unsere Kolleginnen und Kollegen sind aus Überzeugung dabei“, so Bartl.

Er verwies darauf, dass auch viele von ihnen ehrenamtlich weiter für unsere Gewerkschaft unterwegs sind. „Gewerkschaft ist eben nicht reiner Dienstleister, sondern Zusammenschluss und aktive Zusammenarbeit vieler Menschen“, machte Susanne Kielkowski, stellvertretende Vorsitzende der Berliner EVG deutlich.